
População ligada nas câmaras

O interesse cada vez maior da população pelo trabalho de seus re-
presentantes políticos levou a Assembleia Legislativa a ampliar 
o esforço para a instalação de canais de TV e rádio das câmaras 

municipais de Santa Catarina. Em julho, um encontro em Florianó-
polis vai fornecer orientações técnicas ao Legislativo dos municípios 
interessados em aderir à Rede Legislativa, coordenada nacionalmen-
te pela Câmara dos Deputados. Cidades que ainda não integram a 
rede podem receber suporte desde a fase de obtenção dos canais até 
a orientação para montar o projeto técnico e instalar as estações 
transmissoras. A Assembleia também pode entrar como parceira no 
compartilhamento da programação, diminuindo custos e otimizando 
recursos para as câmaras municipais. A Rede Legislativa vem sendo 
construída em todo o Brasil desde 2006, sob coordenação da Câmara 
dos Deputados e da Associação Brasileira de TVs e Rádios Legislati-
vas (Astral). O público potencial alcançado pela rede já é de mais de 
50 milhões de pessoas no país. Em Santa Catarina, já possuem canais 
próprios as câmaras de Florianópolis, Joinville, Blumenau, Balneário 
Camboriú, Jaraguá do Sul, Itajaí, Lages, Criciúma e Rio do Sul.

Sem surpresa O senador Dário Berger 
(PMDB-SC) foi o único entre os senadores 
catarinenses a votar antes do fechamento 
desta edição. Abriu seu discurso dizendo 
estar “com espírito lúcido e tranquilo, com 
a consciência firme e equilibrada” e encer-
rou com o voto favorável ao prosseguimento 
do processo de impeachment da presidente 
Dilma Rousseff. E justificou: “A verdade é 
que a presidente não possui mais as míni-
mas condições de governabilidade: perdeu 
o apoio da sociedade, perdeu o apoio do 
Congresso Nacional, perdeu a confiança 
dos agentes econômicos e suas sucessivas 
decisões equivocadas, estão levando o setor 
público a falência. O certo é, como está não 
pode ficar!”

Mais tempo Os senadores Paulo Bauer 
e Dalirio Beber (PSDB-SC) tiveram mais 
tempo para se preparar. A previsão era que 
Bauer votaria às 21 horas e Beber ainda de-
pois disso. Às 17 horas de ontem ele ainda 
trabalhava em seu discurso. Bauer já tinha 
as linhas gerais do que falaria, incluindo a 
convicção, como contador, auditor e mem-
bro da Comissão Mista de Orçamento em 
2015, de que houve ilegalidade por parte 
do governo federal. 

Normalidade O governador Raimundo 
Colombo não mudou a rotina para acompa-
nhar a votação, apenas se informando sobre 

o andamento. Ontem ele concedeu mais 
uma entrevista à revista IstoÉ Dinheiro 
para falar da situação dos estados.  A preo-
cupação é com a queda de receita. Em abril 
sobre março foi de 1% e ficou em volume 
menor que o arrecadado em abril de 2015.

Posse Na noite de terça-feira (10), toma-
ram posse o novo reitor e a nova vice-rei-
tora da Universidade Federal de Santa 
Catarina (UFSC), Luis Carlos Cancellier 
de Olivo e Alacoque Lorenzini Erdmann, 
respectivamente.
 
Representante do Sul Secretário de 
Estado da Assistência Social, Trabalho 
e Habitação (SST), Geraldo Althoff, foi 
eleito o representante da região Sul para 
o Fórum Nacional dos Secretários de As-
sistência Social. A eleição da nova mesa 
diretora ocorreu ontem, durante o 2º En-
contro Nacional de Secretários de Assis-
tência Social, em Brasília.

Mudança de gestão A nova diretoria 
da Associação Catarinense de Empresas de 
Tecnologia (Acate), eleita neste mês, vai fo-
car no aumento da representatividade pe-
rante o poder público nos municípios e jun-
to ao governo do Estado. A posse do novo 
presidente, Daniel Leipnitz, está marcada 
para o dia 9 de junho, no Centro de Ino-
vação Acate (CIA), em Florianópolis. 
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Parceria contra falsificação
Na manhã de ontem, os membros 
da CPI dos Medicamentos da As-
sembleia Legislativa participaram 
de um encontro com o presidente 
do Tribunal de Justiça (TJ-SC), de-
sembargador José Antônio Torres 
Marques. Pediram apoio através 
de uma interface do TJ-SC dentro 
da CPI. Os parlamentares relata-

ram ao desembargador as primeiras constatações da Comissão e receberam 
a confirmação de que todas as solicitações encaminhadas terão o apoio na 
Vara de Crimes Organizados e na expedição de possíveis mandados de prisão. 
O deputado Vicente Caropreso (PSDB), presidente da Comissão, considerou 
a parceria  um avanço. “A união de forças com o Judiciário vai reforçar os 
trabalhos da CPI”, comentou. Participaram do encontro o relator da CPI, 
deputado Fernando Coruja (PMDB), e os deputados Dalmo Claro (PMDB), 
Gabriel Ribeiro (PSD) e Neodi Sareta (PT).
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